



León, 11 de marzo de 2014

El PSOE exige al alcalde que explique el contenido de sus reuniones en Madrid

- **Diez confía en que el alcalde haya defendido los intereses de los leoneses por encima de los de su partido**
- **Tras dos años de gobierno del PP “no ha habido ninguna buena noticia para las infraestructuras de León”**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, reclama al alcalde de León que en aras de la transparencia de la que presume “explique a todos los leoneses el contenido de las reuniones que, al parecer, ha mantenido en el Ministerio de Fomento sobre el ferrocarril”.

Diez explica que el Equipo de Gobierno popular se caracteriza por establecer cortinas de humo sobre los temas más importantes para la ciudad como, en este caso, las infraestructuras. “No es posible que el alcalde no informe a los leoneses del contenido de las reuniones que ha podido mantener en Madrid. Sólo pueden caber dos explicaciones: o bien el resultado de lo que allí se habló no es positivo para la ciudad o bien el alcalde sólo fue a defender los intereses de su partido y no los de los leoneses, como ha sido habitual en estos más de dos años”.

El portavoz del Grupo Socialista recuerda las múltiples peticiones de información sobre el desarrollo de los procesos de integración del ferrocarril en



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



León, la llegada del AVE y la puesta en funcionamiento del Centro de Control y Regulación (CRC) a las "que el alcalde siempre se ha negado a responder". "Este silencio cómplice nos hace temer lo peor para los proyectos de León. Si el alcalde estuvo en Madrid –en lo que parece la cita diferida de la visita de la Ministra de Fomento prevista para este lunes a las instalaciones de Adif en León- parece claro que algún contenido tendrá que explicar", subraya Diez.

El portavoz socialista espera que "en las puertas que el alcalde tocó en Madrid hubiera alguien y con alguna respuesta positiva a las múltiples necesidades de León". "No es posible que tras más de dos años después de la asunción del gobierno por parte del PP no haya habido ni una sola respuesta positiva a las necesidades de León: el AVE no ha acortado sus plazos, el soterramiento no se ha definido, la autovía León-Valladolid no se ha desbloqueado y el tren de FEVE está en una vía parada, con un proyecto que, desde luego, no garantiza la llegada del tren en las mejores condiciones.